
         研友会2期目新役員の一言 

研友会会長  中川 勉 
 新研友会 2 期目役員改選が総会にて行われ、留任となり今期も会

長を任されることになりました。（研友会から引継ぎ 1 期を務めた

ので、新しい方にとお願いいたしましたが、もう少し、頑張れとの

ことで留任となりました） 
 新任の副会長、会計監査、書紀、渉外部副部長をお願いして、会

の充実と活動に勤めてまいります、よろしくお願いいたします。 
 会員相互の横のつながりをとの声も多く、1 泊研修、見学会等々

を全体行事として開催し交流の機会に勤めてまいります。（5 周年記念は海外研修との声も出ていま

す）研究会、同好会は活発でメンバーのコミュニケーションもよく、年間行事を順調に続けています、 
運営委員のご努力とご支援に感謝いたします。役員、運営委員一同、会の発展のため頑張ります。 
会員各位のご支援ご協力の程よろしくお願いいたします。      
 
研友会副会長 内田宏明 
 会員皆様にはいつもお世話になりありがとうございます。 
昨今の景気低迷、価格低迷で企業活動も目先の生き残りに目がいき、将

来の設計、夢、個人的趣味など忘れる時があると思います。 
こういう時に研友会のように自主的運営しているサークルに参加し自分

の世界で違うチャンネルを持っていることは、大切なことであります。 
ただ私も包装関係の仕事で自主的運営している包装管理士会包装専士会

の運営委員に携わっていますが若い人の参加が少なくなり、活動の目的

もぼやけてきているのが実情です。これは自主的サークル全般のことで、研友会も例外ではないと思

います。いま名案はありませんが皆様と参加していてよかったと言える活動にしたいと思います。  
                               
研友会副会長 増谷俊夫 
 新役員を仰せ付かることに相成りました増谷です。思えば、特研８回

生として昭和４５年に入所してから、もう３０年以上になりました。し

かし、研友会に籍を置きながら、何一つ、お役に立つこともせずに、今

日まで漫然ときました。役立つどころか、皆様の足を引っ張ったり邪魔

をしたりの、自分だったのではと思います。二宮尊徳の和歌に「梅の木

は、根も梅なれば、種も梅、枝も、葉も梅 花も実も梅」と言うのがあ

ります。昔ながらの、スッパイ梅干しの様に目立たずそして飾らずとも、

一人一人のより良い個性のだせる、和のある研友会にしたいナーと思います。 
微力ですが、縁の下で頑張りたいと思いますので 皆様、今後とも宜しくお願いします。 
 
研友会会計監査 丸井謙一 
 14年度の年次総会にて,平成15年度よりの新会計監査の指名を受け務め

ることになりました(有)大阪エンジニアリング丸井謙一です。 今後とも

宜しくお願いします。 
現在経済状況はますます厳しくなっており,この原稿を書いている 2~3 日

後にはアメリカとイラクの戦争が始まるとの報道です。そうした中,私自身

もこれまで日常業務に追われ研友会の活動になかなか参加出来ず反省しています。 
今後時間の許す限り積極的に参加していきたいと思います。 



                               


